

LOKALSPORT

→ STIFTUNG SPORT

Perspektivteam für Olympia

(NGZ) Am Mittwoch berichtete die NGZ über die finanziellen Probleme, die Weltklasse-Fechter Nicolas Limbach vom TSV Bayer Dormagen auch aufgrund einer Reduzierung der Fördergelder der Stiftung Sport der Sparkasse Neuss und des Rhein-Kreises Neuss im nacholympischen Jahr plagten. Einen Tag später beschloss der Vorstand eben dieser Stiftung nach einer eingehenden Analyse der Spiele von Peking die Einrichtung eines Olympiaperspektivteams 2012, zu dem als Weltranglistenenerster natürlich auch Nicolas Limbach gehört. Die Mitglieder sollen neben ihrer jeweiligen Kaderförderung einen zusätzlichen monatlichen Zuschuss erhalten. Zu dem Perspektivteam gehören auch: Karsten Dilla (Bayer Dormagen, Stabhochsprung), Stefanie Kubissa, Benedikt Beisheim, Max Hartung (alle Bayer Dormagen, Säbelfechten), Samet Dülger (KSK Konkordia, Ringen), Janine Kohlmann (Neusser SV, Moderner Fünfkampf), Jannik Otto, Lina Geyer, Luisa Steindor (alle HTC SW Neuss, Hockey), Tim Giesen (Neusser SK, Eiskunstlauf).